

la Montagne, à peine sortis des neiges éternelles où leur source se forme, sont généralement d'une température glaciale.

Bernadette, moins alerte ou moins empressée, chétive d'ailleurs, était encore en deçà du petit cours d'eau. C'était pour elle tout un embarras que de traverser ce faible courant. Elle avait des bas, tandis que Marie et Jeanne étaient nu-pieds dans leurs sabots, et elle avait à se déchausser.

Devant l'exclamation de ses compagnes, elle redouta le froid de l'eau.

—Jetez deux ou trois grosses pierres au milieu du ruisseau, leur dit-elle, pour que je puisse passer à pied sec.

Les deux glaneuses de bois s'occupaient déjà à composer leur fagot. Elles ne voulurent pas perdre leur temps à se déranger :

—Fais comme nous, répondit Jeanne : mets-toi nu-pieds.

Bernadette se résigna, et, s'adossant à un fragment de roche qui était là, elle commença à défaire sa chaussure.

Il était environ midi. L'Angelus devait sonner en ce moment à tous les clochers des villages pyrénéens.

— 000 —

Le Saint Sacrifice de la Messe sera offert tous les premiers Vendredis de chaque mois, pour tous ceux de nos abonnés et leurs familles, qui nous auront loyalement payé le prix de leur abonnement.

— 000 —

PRIX DE L'ABONNEMENT : 60 cts. annuellement pour la Puisseance du Canada, et 70 cts. pour les États-Unis et les autres pays.